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大人の島留学生 中間報告会

人の優しさに沢山触れたとても
温かい半年間でした。「なんでも
やりい」と背中を押してくれたり、
丁寧に色々教えてくれる職場の
方々、本当のおばあちゃんのよ
うな安心感をくれる地域の方々、
一緒に頑張っている同期の島留
学生。様々な人と関わることが
でき、沢山の刺激と元気をもら
いました。残りの半年、頂いた
恩を返せるように一日一日を大切
に、持ち前の明るさで頑張りま
す。残り半年もよろしくお願いし
ます！
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私は１月に島体験生として３ヶ月
活動した後に島留学生に変身し
て、早いことに半年が経ちまし
た。留学生となり、最初は新し
い交流や、新しい業務に追われ
て目まぐるしい日々 を送っていまし
たが、だんだんと慣れて、今は
皆様に西ノ島の「今」をお届け
するべく動画を作る日 を々送って
います！これからは町の皆様に
西ノ島のことを伝える動画をお届
けして、少しでも皆様のお役に
立てるように頑張っていきますの
で、よろしくお願いします！！

この半年間は、仕事面もそれ以
外でもとても充実した時間を過ご
すことができました！仕事では、
来島前から興味のあった「島の
皆さんの話を聞いて記事にする
こと」を実現できていて嬉しく
思っています。生活面では、地
域の方々に本当に良くしていた
だきながら楽しく暮らせています。
「島留学生」としてはひとまず
あと半年、引き続き自分なりに
精一杯頑張っていきたいと思い
ます。島の冬も工夫しながら楽
しみたいです！

野菜を育てたり、釣りをしたり、
イベントに参加したりと地域の方
に支えてもらいながら島での暮ら
しを楽しみつつ、仕事は自分の
好きなようにやらせて頂きました。
自由すぎて、自分の仕事は島の
ためになっているのだろうかと不
安を感じることもありましたが、
わがとこにゅうすが会話のきっか
けになったという話を聞いたり、
映像の感想を頂いたりすること
で、何かのためにはなっていると
実感できたのでよかったです。

島に来てからあっという間に半年
が過ぎました。島に来る前に事
前に島前３島を周り、一番西ノ
島の雰囲気が感覚的に好きだな
と思い西ノ島を選んで来ました。
毎日自然に癒されながらゆとりの
ある生活を送れています😄😄あっ
という間に１年が終わってしまっ
たとならないように焦らずゆっくり
より島の良さを感じながら今後も
生活して行きたいです😄😄ちなみ
に今のお気に入りの場所は赤尾
展望所です！
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9 月 29日（金）、西ノ島町役場で令和５年度
大人の島留学生中間報告会が行われました。
半年間の自分自身を振り返ったり、学びをプ
レゼンしました。
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この半年、休日は、春に赤灘鼻
灯台に冒険しに行ったり、夏には
海やBBQといった夏の遊びを
満喫し、仕事ではテントサウナイ
ベントを開催したり、テラスが大
盛況だったりと公私ともに充実し
ました。そして９月いっぱいで離
島したシェアメイトの花ちゃんへ。
きっとこの文は本人には届かな
いですが、花ちゃんのおかげで
すごく楽しい半年間でした。感
謝でいっぱいです！ありがとう。
またね。また西ノ島に遊びにきて
ね！
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西ノ島町に来てから力まないよう
になりました。今まで私は周りに
影響されて「このままの私では
ダメだ」と卑下することが多かっ
たです。しかし、島に来てから
自分自身と向き合うようになり、
以前より優しくでき、今の自分が
好きだと思えるようになりました。
これは私にとって革命的で本当
に島に来てよかったと感じており
ます！残りの半年間は町民の方
と交流イベントを何個か企画して
いるので、お楽しみに！

西ノ島にきてから気づけば６か
月、あっという間に過ぎていきま
した。「島暮らしは時間の流れ
がゆっくり」なんて聞くけど本当
に一瞬で、むしろ島のほうが時
間の流れが早いとさえ感じる日々
でした。仕事と暮らしのどちらに
も地域が深く関わっている事がと
ても新鮮に感じます。折り返しと
いうタイミングですが初めて島に
来た時の気持ちを忘れず残りの
期間も楽しく過ごしていきたいで
す！
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振り返ってみると素晴らしい半年
でした。もともと私は自分なんて
と塞ぎ込んでしまう所がありまし
た。しかし、今は自分も大切に
するようになりました。こっちに
来て明るくもなりました。おかげ
で以前より周りを思いやる余裕も
生まれていきました。その生活
の中で思いやりとか感謝の気持
ちって大切なものだと私は思い
ました。次の半年は子供たちに
責任と愛情を持って関わる中で、
大切だと思ったことも伝えられた
ら嬉しいです。
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朝市を通して、私はありがたい
ことに様々な西ノ島の人やモノに
触れる機会をいただいています。
毎回、地域の方同士の「久しぶ
りね、元気しとった？」といった
何気ない会話を耳にすることが
でき、朝市という場を開き続け
る意味を強く感じています。足を
運んでくださるみなさん、出店者
のみなさん、いつも本当にありが
とうございます。引き続き、朝
市でお待ちしております！
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自分らしく 目まぐるしく過ぎていった半年

土曜よろず朝市と私

あっという間の半年を経て 半端ない充実感
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